

Communiqué presse du 27 mars 2009

Le vendredi 27 mars 2009, le service d'Appui « *Santé Mentale et Exclusion Sociale* » (SMES) et le Centre Hospitalier Sainte-Anne ont invité, Madame Roselyne Bachelot, ministre de la santé pour une intervention dans le cadre de la 2^{ème} Journée Nationale des équipes Mobiles Psychiatrie - Précarité.

A l'appel des organisations syndicales non médicales de l'hôpital Sainte-Anne : **CGT, SUD, CFE-CGC, FO, CFDT** et **l'Union Syndicale de la Psychiatrie**, le collectif contre la politique de la peur, la convergence nationale des collectifs de défense et de développement des services publics, la coordination nationale des comités de défense des hôpitaux et maternités de proximité et la nuit sécuritaire, le personnel s'est rassemblée afin d'accueillir la Ministre pour montrer leur détermination contre la loi « *Hôpital, Patient, Santé, Territoire* », contre le rapport Couty et les orientations sécuritaires en psychiatrie.

Devant la mobilisation des salariés et des collectifs, la Ministre a reculé en déclinant cette invitation.

La grogne montante des hospitaliers au cours des derniers mois, affirmant la détermination à défendre la santé pour tous et l'hôpital public, commence à inquiéter le gouvernement.

C'est en continuant à se rassembler et à se mobiliser que nous pourrons défendre nos droits.